

Réunion du conseil de quartier du 23/04/2024

Nous accueillons un nouveau membre, Thomas Hachette.

Actions, projets

Vide-maison

Le nombre de participants est en augmentation par rapport à l'édition précédente, une soixantaine. Le service de la démocratie participa tive a transmis les adresses pour l'établissement d'un plan des exposants du quartier. La communication se fera à partir de fin mai sur les canaux habituels : l'Ovillois Mag, le site de la ville, les réseaux sociaux, videgrenier.org.

Permis de végétaliser

Il est possible de proposer de végétaliser une partie du square du Réveil-Matin, la carte affichée sur le site de la ville n'étant pas exhaustive. On y note cependant dans le quartier quelques pieds d'arbre et massifs répertoriés. Il convient de postuler en se référant aux instruction actuellement affichées en première page du site. La rédaction d'une fiche action est recommandée pour faciliter la coordination avec le service de la démocratie participative. Il est possible d'utiliser le budget du conseil de quartier avec une option préférentielle : commande passée par le service des espaces verts auprès de leurs fournisseurs, et règlement de la facture par le service de la démocratie participative.

Offrir un repas aux étudiants

L'idée est de partager son repas avec un étudiant le midi. Contact sera pris avec la coordinatrice de la résidence étudiante pour étudier la faisabilité et les modalités du projet.

Remontées de terrain circulation

L'impact de l'ouverture de la résidence Kaufmanbroad dans le quartier du printemps à Carrières sur Seine est-il pris en compte dans le nouveau plan de circulation ?

Angle Vaucanson-Victor Hugo: actuellement un terrain fait office de parking sauvage. Que compte faire la ville de ce terrain?

Le cas du stationnement rue Charles Forrest est évoqué. La ville communiquera prochainement avec les riverains et les conseillers de quartier.

Notez bien que le 4 mai, dans le cadre du forum des mobilités, un recueil de remontées sera ouvert. N'hésitez pas à y noter toutes remarques et suggestions que vous jugerez utiles.

Questions diverses

Un espace vert au sein de la nouvelle résidence avenue J.J. Rousseau appartient à la ville. La ville y a-t-elle défini une orientation ?

Quid du marché Vadr'Houilles le 2 juin ? La fréquence de ces événements a été recalibrée et celui-ci n'aura pas lieu.

La date de la prochaine distribution de plantes sur le parvis de la mairie est-elle posée ?

Fête de la nature : en raison d'un calendrier événementiel chargé, la ville n'organisera pas de manifestation.

Prochaine plénière le mardi 4 juin